

大切な老後のお金を守ろう

新川町内会は、登別消費者協会の方を招いて『オレオレ詐欺』や『還付金詐欺』などの悪質詐欺から身を守るための研修会を開催しました。

悪質商法に関するDVDを見て、訪問販売を断るコツを習得した後、同協会役員による詐欺の手口の寸劇が披露され、改めて詐欺の恐ろしさを実感しました。

新川町内会

会長 由井 武彦



「鉄南きずな号」で買い物支援

幌別鉄南地区連合町内会は、登別市社会福祉協議会と連携して、75歳以上の単身高齢者世帯を対象に、毎週水・金曜日の午前と午後に、無料買い物支援車『鉄南きずな号』の運行を行っています。

町内会役員が利用者の自宅から中央町や桜木町のスーパーなどへ送迎。交通手段を持たない高齢者に喜ばれています。

幌別鉄南地区連合町内会

会長 森 芳昭



心も体も生き生きと

鷺別1丁目町内会は、地域包括支援センター「けいあい」の協力をいただきながら、1人暮らしの方の閉じこもりを防ぐため、楽しい時間を過ごせるサロン活動に力を入れています。

サロン活動は、認知症予防の話や手足のトレーニングなどを行うほか、昼食を食べながら語り合うなど、楽しく集える交流の場となっています。

鷺別1丁目町内会

会長 加藤 清之



手づくり作品展で地域交流

若山団地町内会は、11月3日の文化の日にちなみ、日頃の文化活動の成果を披露する文化祭を毎年開催しています。

会員からの絵画や魚拓、絵手紙、軍手で作った人形などの多彩な作品が展示されたほか、空き瓶を利用した飾り物づくり体験や喫茶コーナーも用意し、和やかな地域交流の場となりました。

若山団地町内会

会長 高橋 正美

